

# PERS

## Amsakar Sebut Anak Muda Dapat Andil Memakmurkan Masjid

Zulfahmi - [MUAROAIE.PERS.CO.ID](http://MUAROAIE.PERS.CO.ID)

Apr 12, 2022 - 04:48



Masifkan Transformasi Nilai, Siapkan Generasi Islam Yang Mumpuni

Batam - Wakil Wali Kota Batam Amsakar Achmad mengajak remaja atau anak

muda ikut memakmurkan masjid. Hal ini salah satu yang Amsakar sampaikan saat Safari Ramadhan di wilayah Kelurahan Mangsang Seibeduk, Senin (11/4).

"Terkadang kita punya masjid bagus, tapi sedikit jadi tempat mentransformasi nilai kepada anak muda kita," kata Amsakar usai Salat Tarawih di Musala Al Mujahidin Pesantren Al Pancory Mangsang.

Transformasi nilai-nilai agama maupun umum dapat dilakukan di masjid. Seperti bagaimana cara jadi khatib yang baik, berlatih menjadi imam, pelatihan penyelenggaraan jenazah, belajar Al-Qur'an dan lain sebagainya.

"Anak muda kita harus siap perihal seperti ini. Ini antara lain yang harus kita giatkan lagi ke depan," harap Amsakar yang juga Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kota Batam.

Sembari berharap guru, ustaz ataupun orang tua mentransformasikan nilai yang dimaksud, Amsakar juga berpesan kepada anak muda tidak lelah menuntut ilmu. Sehingga kelak ilmu yang didapat dapat berguna bagi diri, keluarga dan masyarakat pada umumnya.

"Terus terang saya senang tadi anak kita yang jadi 'bilal'. Pesan bapak ayo belajar yang baik ya anak-anakku semuanya," katanya.

Sebelum Salat Tarawih di Musala ini, Amsakar bersama rombongan Buka puasa bersama masyarakat di Masjid Nur Huda Bida Ayu, Mangsang.

Safari Ramadhan, lanjut Amsakar, merupakan tradisi yang dibangun Wali Kota Batam Muhammad Rudi dan dirinya sejak 7 tahun terakhir diamanahi memimpin Batam. Ke depan, saban tahun, kegiatan ini diagendakan untuk terus dilakukan.

"Maksudnya (Safari Ramadhan) adalah, kami ingin bersilaturahmi dengan masyarakat ," ucapnya.

Dalam konteks ini, ia meyakini silaturahmi dapat mengeratkan hubungan juga menautkan hati dengan masyarakat. Dengannya, keseragaman pandangan selama ini dalam membangun Batam akan terus terbina.

"Kedua, kami juga ingin melihat persoalan yang dihadapi masyarakat dari dekat. Masukan-masukan kami tampung," ujarnya.

Seperti biasa, Amsakar juga mengajak semua pihak untuk dapat memanfaatkan Ramadhan dengan sebaik mungkin untuk membina diri ke arah yang semakin baik. "Mari gunakan momentum ini untuk mengevaluasi diri, hal ini juga saya tujukan kepada diri saya sendiri," ujarnya.

Selain itu, ia juga berharap kepada masyarakat untuk mendoakan pihaknya agar senantiasa diberikan anugerah kesehatan, amanah dalam bertugas dan senantiasa diberikan petunjuk oleh Allah SWT untuk terus memberikan yang terbaik bagi Batam.